

IWO

Bersama Satgas Pra TMMD Ke-123 Warga Antusias Ikut Kerja Bangun Jalan Kampung di Tiga Desa

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.IWO.OR.ID

Feb 4, 2025 - 21:00





PANGANDARAN JAWA BARAT – Dengan semangat kebersamaan dan antusiasme tinggi, warga bersama Satuan Tugas (Satgas) Pra TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-123 Tahun 2025 Kodim 0625/Pangandaran, warga mulai bergerak menuju lokasi sasaran kegiatan fisik TMMD yang berlokasi di Desa Jadikarya, Desa Bojong, dan Desa Bunguraya, Kecamatan Langkaplancar, Kabupaten Pangandaran, Selasa (4/2/2025).

Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian Pra TMMD yang telah resmi dibuka oleh Kasdim 0625/Pangandaran, Mayor Inf Muhamad Junaedi, mewakili Dandim 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Marsianto Subroto, M.IP. Pra TMMD ini bertujuan untuk mempersiapkan segala kebutuhan teknis sebelum pembukaan resmi TMMD pada 19 Februari 2025.

Sejak pagi hari, Satgas TMMD bersama warga setempat tampak bersemangat menuju lokasi sasaran. Gotong royong menjadi pemandangan yang menggambarkan eratnya sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mewujudkan pembangunan desa.

"Antusiasme warga luar biasa. Mereka datang dengan semangat untuk membantu mempercepat pelaksanaan kegiatan fisik. Ini menunjukkan bahwa TMMD benar-benar menjadi milik bersama, bukan hanya TNI "ujar Mayor Junaedi", di sela-sela kegiatan.

Fokus utama TMMD ke-123 adalah pembangunan infrastruktur berupa jalan sepanjang 2.900 meter yang akan menghubungkan Desa Jadikarya, Desa Bojong, dan Desa Bunguraya.

Selain itu, Satgas TMMD bersama warga juga akan melaksanakan pembangunan gorong-gorong, penempatan sumur bor untuk memenuhi kebutuhan air bersih, serta rehabilitasi rumah tidak layak huni (rutilahu).

"Pembangunan jalan ini sangat dinantikan warga karena akan memangkas waktu tempuh antar desa. Akses transportasi yang lebih mudah akan mendorong pertumbuhan ekonomi masyarakat "tambahnya".

Sementara warga setempat, Bapak yusup Sukmara, mengungkapkan rasa syukur dan kebanggaannya bisa terlibat langsung dalam kegiatan TMMD. "Kami senang ata pengabdian Tentara ikut membantu membangun Jalan yang sangat kami butuhkan. Semoga cepat selesai dan bermanfaat untuk semua "ujarnya".

Semangat kebersamaan ini menjadi bukti nyata bahwa TMMD tidak hanya tentang pembangunan fisik, tetapi juga memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat, mempererat solidaritas, serta meningkatkan semangat gotong royong yang menjadi jati diri bangsa Indonesia.**